

## AL BORDE DEL RING

Orlando  
Hernández



### EL BN ARENA RUGIÓ AL RITMO DE YOKASTA

**G**ran cantidad de aficionados se dieron cita en el BN Arena de Hatillo 2 el pasado sábado 8 de febrero para apoyar a Yokasta Valle en su primera defensa del título mundial de la Federación Internacional de Boxeo. En cada ataque de la nacional, los gritos eufóricos de los presentes, se hicieron sentir en el recinto. Yokasta inicia el ataque, presionando a la filipina que trata de repeler el ataque. El arma utilizada por la campeona fueron los golpes curvos y rectos a la cabeza, que al final le dieron la victoria. Muchos boxeadores arrastran deficiencias técnicas graves que no les fueron corregidas a tiempo o el entrenador no tuvo la malicia para corregirla. Rivas combate con el cuello erguido y en el boxeo es una falta grave. Fue en el sexto asalto, encerrada entre las cuerdas, cuando se expuso a recibir un aluvión de golpes a mansalva por la campeona, decidida a poner fin al combate utilizando los golpes curvos y rectos de derecha dirigidos a la cabeza. El réferi sin atenuante interfiere para poner fin a la contienda, ante la mirada atónita de la filipina. Un gran triunfo de la nacional, pero debe de corregir algunos aspectos técnicos, ya que golpea con la palma de la mano y no con los nudillos, no mide la distancia al disparar el recto de derecha y por ende queda

corregir algunos aspectos técnicos, ya que golpea con la palma de la mano y no con los nudillos, no mide la distancia al disparar el recto de derecha y por ende queda fuera de base. Cuando se enfrente a una boxeadora astuta la puede poner en aprietos, la vista siempre al frente al ejecutar golpes rectos. Le ha costado desligarse del Boxeo Olímpico, ya que entra muy agresiva desde el inicio del combate, debe recordar que ya no son tres asaltos de pelea; son diez, y hay que planificarlo, y no desgastar energía innecesariamente. Eres una buena atleta, y cada combate es una nueva experiencia.

### **"MEDALLITA" SE ADJUDICA VALIOSO TRIUNFO**

Mientras Yokasta estaba intercambiando golpes contra la filipina, en Panamá estaba en los calentamientos previos al combate, el cartaginés David "Medallita" Jimenes, listo para ingresar al cuadrilátero a intercambiar golpes contra el dominicano: Jonathan Arias, con un palmarés de 32 combates, 17 ganados y 16 perdidos. Al sonar el gong, dando por terminado el encuentro, las votaciones fueron las siguientes: 59-55, 59-55, 60-54 todas a favor del costarricense. Resumen: Mostró un boxeo escurridizo, peleando a larga y media distancia, lanzando el jab y el recto de derecha, sin mucha efectividad en la humanidad del dominicano. Acudió a los amarres cuando no estaba en peligro, cuando golpea a la zona media debe hacerlo con los nudillos y no con la palma de la mano, porque el golpe no es compacto a la hora de penetrar al abdomen. No debe desgastarse mucho girando en el ring, esas energías son un factor importante en los últimos asaltos de la pelea. Son ciertos detalles que debe mejorar, por lo demás va por buen camino. El próximo 21 de marzo estará en un combate de mucha importancia, la disputa del Título "mosca" de la Fedelatin, encuentro que se celebrará en Costa Rica, probablemente en el BN Arena, que se ha convertido en la sede del boxeo profesional. Le deseamos muchos éxitos para el próximo compromiso, en busca de la corona de la Fedelatin.